

PROCLAMATION

**21st Annual Child Care Worker &
Early Childhood Educator
Appreciation Day
October 21st, 2021**

**21^e Journée annuelle d'appréciation
des éducatrices et éducateurs et des
travailleuses et travailleurs
de la petite enfance
Le 21 octobre 2021**

WHEREAS years of research confirm the benefits of high quality child care for young children's intellectual, emotional, social and physical development and later life outcomes; and

ATTENDU QUE des années de recherche confirment les avantages de services de garde de grande qualité pour le développement intellectuel, affectif, social et physique des jeunes enfants et les résultats ultérieurs sur leur vie; et

WHEREAS child care promotes the well-being of children and responds to the needs of parents, families and the broader community by supporting quality of life so that citizens can fully participate in and contribute to the economic and social life of their community; and

ATTENDU QUE les services de garde favorisent le mieux-être des enfants et répondent aux besoins des parents, des familles et de l'ensemble de la communauté en soutenant la qualité de vie afin que les citoyennes et les citoyens puissent participer pleinement à la vie économique et sociale de leur collectivité et y contribuer; et

WHEREAS trained and knowledgeable Early Childhood Educators and child care staff are the key to quality in early learning and child care programs and champions for children.

ATTENDU QUE les éducatrices et éducateurs et les travailleuses et travailleurs de la petite enfance formés et bien informés sont l'élément clé de la qualité des programmes d'apprentissage des jeunes enfants et de garde d'enfants, ainsi que des champions pour les enfants.

NOW THEREFORE, I, Brian Bigger, Mayor of the City of Greater Sudbury, do hereby proclaim **October 21, 2021** as the **21st Annual Child Care Worker & Early Childhood Educator Appreciation Day**, in recognition of the education, dedication and commitment of child care workers to children, their families and quality of life of the community.

PAR CONSÉQUENT, je, Brian Bigger, maire de la Ville du Grand Sudbury, proclame, par les présentes, que le **21 octobre 2021** est la **21^e Journée annuelle d'appréciation des éducatrices et éducateurs et des travailleuses et travailleurs de la petite enfance** en reconnaissance de l'éducation, du dévouement et de l'engagement des travailleuses et travailleurs de la petite enfance envers les enfants, leurs familles et la qualité de vie de la collectivité.

Dated at Greater Sudbury, this 21st day of October 2021.

Faite au Grand Sudbury, ce 21^e jour d'octobre 2021.



Brian Bigger, Mayor/Maire